



学校便り 11月号

# 平出水っ子

笑顔で登校 笑顔で下校 平出水小学校



児童数：26名  
 P戸数：20戸  
 伊佐市大口平出水901番地  
 電話：0995-22-1045  
 FAX：0995-22-1047



平出水校区  
 イメージキャラクター  
 「とがめん」



ブログ  
 「もみの木」  
 QRコード

発行責任者 校長 鉢窪 伸吾

## 「朝の風景」



校長 鉢窪 伸吾

正門前の坂の下で子どもたちを迎えるのが日課になっています。私が「おはよう」と言うと「校長先生、おはようございます」と子どもたちから返ってきます。その後、「行ってらっしゃい」と声をかけます。すると、「行ってきます」と子どもたちから返ってきます。ごくごく当たり前の風景に思われますが、このあいさつにも3つのハードルがあります。

一つめのハードルは「おはようございます」が言えるということです。家族とは言えても、それ以外の人とあいさつをすることに慣れていないと難しいことがあります。また、普段は言えるけれども、気分が落ち込んでいたりする時に言えなかつたりすることもあります。

二つめのハードルは「校長先生」を付けて言えるということです。新しく入学した1年生など、最初から言える子どもは少ないです。どうやって言えるようになるかという、上級生や友達が「校長先生、おはようございます」と言っているのを見て「ああ、校長先生まで付けて言うのだな」と真似をすることで覚えていきます。ただ、全員が言っているわけではなく「おはようございます」だけの子どももいます。

三つ目のハードルは「行ってきます」が言えるということです。これは以外と高いハードルです。慣れてしまえば当たり前になりますが、家族以外から「行ってらっしゃい」と言われることに最初は違和感を感じるようです。ですから、最初は「行ってらっしゃい」と声をかけても「行ってきます」が返ってこないことは多々あります。しかし、これも他の子どもたちが言っているのを見て「行ってらっしゃい」と言われたら「行ってきます」を言って良いんだなというふうになり、少しずつその声も大きくなっていきます。

当たり前の朝の風景ですが、子どもたちにとっては、上級生や友達の様子を見て、真似をして覚えて、少しずつ慣れて当たり前になってきた風景です。見ていて気持ち良くなります。

## 稲刈り交流会・芋掘り交流会 地域の皆様いつもありがとうございます！！

～ふるさと伊佐の文化に触れる貴重な農業体験活動～

10月26日(土)に稲刈り交流会,11月9日(土)に芋掘り交流会が行われました。平出水校区コミュニティが中心となり、地域の方々と触れあいながら、貴重な農業体験活動ができました。いずれも、春に子どもたちが植えた苗が立派に育ったものを収穫しました。

稲刈り交流会は、あいにくの雨で収穫自体にあまり時間を掛ける活動はできませんでしたが、イーサキングのふるさと講座など子どもたちにとって大変勉強になる機会を設ける時間となりました。

「伊佐ってすごい町なんだね。」「まだまだ伊佐のことを知りたいな」と感動している子どもたちの声が聞かれ、収穫に励む姿も気持ちがいっていたように見られました。

農作物を作るのは簡単な仕事ではありません。植えてから収穫までの細々とした作業が一番大変と言われていました。体験活動をととして、農業を営む方の努力や工夫などを学ぶことができました。



## 学習発表会 ～普段の学習の成果を発表～

11月9日(土)に学習発表会を行いました。普段の学習の成果をたくさんの保護者や地域の方々の前で発表する貴重な場となりました。小規模校で成長する本校の子どもたちにとっては大変意義のある行事で、大きな声で恥ずかしがらずに自己表現ができるか、これまでの学習を確実に振り返りながら演技ができるかという視点で練習に取り組んできました。劇やプレゼン発表など各学年のカラーが出たユニークな内容にたくさんの方々から賞賛をいただきました!!



全体合唱「もみの木」では感動して涙する参観者も!!

## 県民週間への御参加・御出席ありがとうございました!!

11月1日(金)から行われた県民週間、自由参観や学習発表会、特認校説明会へ多くの方が御参加・御出席くださいました。

平出水小学校は、子どもも職員もいつも一生懸命、共に楽しさと笑顔を絶やさずに学校生活を過ごしています。その一端を紹介することができたのではないかと思います。

職員一同、今後も子どもたちのために一生懸命教育活動に取り組んでいきますので、今後も御理解と御協力をよろしく願います。



読書の秋にふさわしい児童による読み聞かせなども行いました!!



## 11月後半～12月の主な行事予定

《11月》

- 21日(木) 山野小との交流学习
- 24日(日) 文化スポーツデー・PTAバザー
- 26日(火) 読書まつり(14:15～)

《12月》

- 3日(火) 学力検査(東書版):全学年～4日まで
- 11日(水) ランニング大会
- 1・2年生 9:50～
- 3・4年生 10:05～
- 5・6年生 10:20～

※今年度はコミュニティ前からいなほ館前を子どもたちが一生懸命走ります。応援よろしく願います。

- 14日(土) 給食試食会 家庭教育学級 学級PTA
- 15日(日) わら細工交流会
- 17日(火) PTAリサイクル活動・門松作り
- 17日(火) 人権集会
- 24日(火) 終業式



## アスリート派遣等による体育授業の充実

～800m・1500m走 日本選手権出場3位 甲斐里江さんをお招きして～

11月14日(木)、平出水小学校に素晴らしいアスリート選手の方が来校し、子どもたちに運動の楽しさや大切さを教えてくださいました。日本選手権等で数々の活躍をされた甲斐里江さんは現在、コーチとして佐賀県を中心に九州内の子どもたちへ陸上競技のすばらしさを指導なさっているということでした。

甲斐さんの運動に対する熱い思いや行動力に子どもたち、職員共に大きな刺激を受けました。

